

街をきれいに
しましょう

店の前の歩道を清掃しましょう
街路灯等に貼られているポスター
看板等お店の前は片付けましょう



第144号

上野中央通り商店会
TEL 3832-0084
会長 中村 明彦
編集 宣伝広報委員会
発行 令和2年1月

謹賀新年 令和2年

あけましておめでとうございます
謹んで新年のお祝いを申し上げます

新年あけましておめでとうございます。

令和2年の新春を迎へ、上野中央通り商店会会員の皆様におかれましては、ご盛栄のこととお慶び申し上げます。

昨年は3月に台東区長選挙、台東区議会議員選挙が執行され新たな台東区政運営が始まり、東京都で打ち出している受動喫煙防止条例を始めとする環境浄化、環境美化を台東区でも積極的に推進し、上野地区でも客引防止や道路美化に取り組んで参りました。

夏の異常気象では全国各地で大型台風の被害を被り、今だに復旧がなされていない地域が散在しております。上野地区でも客足の減少、売上の低迷が生じたのですが、平成28年から4回目を迎えたハロウィンイベントが今回は上野地区6商店会と湯島白梅商店会も含めた広範囲の事業となり、10月の1ヶ月間では各商店会及び各店舗の販売促進につなげる事が出来ました。これも一重に会員の皆様方のご協力の賜物と厚くお礼を申し上げる次第です。

さて本年は元号が令和になって2年目となります。即位の礼を始めとする皇室行事が終わり祝賀ムードが一段落した後、3月にはJR上野駅公園口のリニューアルオープンにより上野駅西側道路の通り抜け不可となることによって、車と歩行者の動線の変化が予測され街への影響が懸念されます。6月には東京都知事選挙があり、7月24日～8月19日迄東京オリンピック、8月25日～9月6日迄はパラリンピックが開催されます。政府が目指している2020年には訪日外国人客4000万人施策を上野でも迎え入れる絶好のチャンスであり、此の時期を的確に捉え、イベント事業、環境美化、宣伝広報など上野中央通り商店会がワンチームとなって上野地区の更なる発展向上に積極的に取り組んで参りますので、各員各位の更なるご協力をお願い申し上げ、新年のご挨拶とさせて頂きます。



上野中央通り商店会会长 中村 明彦

シタマチ・ハロウィン 2019

準備を重ねて参りましたシタマチハロウィン2019でございます
が今年も多くの皆様にご参加いただきありがとうございました
今年は「ゴッホ展」(10/11~2020年1月13日、上野の
森美術館)とコラボして開催いたしました

またイベントとしてシタマチファクトリーでご応募いただきました
ミニ提灯フェイスデザインコンテストも1035点
の作品が集まり、その中から選ばれた優秀作品10点が
決定しました。優秀作品は本物のミニ提灯を製作し、
10月25日(金)~27日(日)に上野動物園 弁天門前
広場で開催される「弁天門ハロウィン屋台村」に現れる
ゴッホの名作《糸杉》の巨大オブジェに飾られました。
そして今年は上野六丁目商店街連合会もご参加いただき
7商店会での開催となりました

今年のスタートは東京文化会館様のご厚意により東京文化会館入口の広場を使わせて
いただきスタートにはファンファーレでトランペットでの出陣となり文化の香り漂う上野
らしいパレードのスタートができました。

今年4四年目を迎えていただいたシタマチは今年も大変に盛り上りました
街が1つになってこの大きなイベントを開催できること、ご協力いただきました商店会
の皆様、ご協賛いただきました企業の皆様、ボランティアスタッフとして支えていただき
ました皆様心より感謝申し上げます
来年も何卒よろしくお願い申し上げます。

シタマチハロウィン実行委員会一同

主催●上野中央通り商店会／上野中通商店街振興組合

協力●アメ横商店街連合会／湯島白梅商店会／ジュエリータウンおかちまち

御徒町駅南口商店会／上野六丁目商店街連合会／東京文化会館

京成上野駅／コモゴモ展

協賛●松坂屋上野店／上野マルイ／アトレ上野／エキュート上野／UENO3153
まるごとにっぽん／朝日信用金庫上野支店／東京地下鉄 株式会社
カバヤ食品 株式会社

後援●台東区 SPECIAL THANKS●ゴッホ展／クレディセゾン



左：上野中央通り商店会会長 中村 明彦
右：上野観光連盟会長 二木 忠男

視察研修旅行

幹事：倉木康朋

去る令和元年11月6日(水)～7日(木)の1泊2日で「神戸」に行ってきました。



1995年1月17日「阪神淡路大震災」での甚大な被害から見事に復興し今は観光客に人気のエリアで訪日外国人も多数訪れています。

初日は、新幹線のぞみ109号で新神戸駅に到着後、宿泊先の「ホテルモンテエルマーナ神戸」にチェックイン、「生田神社」にお参りし、明治18年創業の神戸ステーキレストランの老舗「モーリア」で懇親会を行いました。

とっても美味しいステーキに舌鼓をうち楽しい時間を過ごす事が出来ました。

その後、それぞれ夜の町に繰り出し有意義な視察？をしました。



2日目はホテルをチェックアウトし、神戸港に隣接している「メリケンパーク」に行き、「震災メモリアルパーク」「神戸海洋博物館」「カワサキワールド」を視察見学しました。昼食に中華料理をいただき、新神戸駅14時52分発の新幹線のぞみ30号で帰京しました。

今回参加いただいた楽しい仲間を紹介します。（敬称略）

中村明彦（リーム井筒）・森重伸悟（ユーワン）・二谷仁吾（小池屋）・張春福（蓬萊閣）

細川達志（日拓）・阿部正歩（日拓）・富坂伸吾（ヤマシロヤ）

灘本大輔（ヤマシロヤ）

倉木康朋（龜井堂）の9名です。



青年部

新会員紹介

昨年から上野中央通り商店会青年部に入会させていただきました、松坂屋上野店の山田諒典です。おかちまちパンダ広場で、多くの来街者に「上野に来て楽しかった」、「また上野行こう」と思ってもらえるようなイベントを企画・運営しております。

上野で仕事をさせていただいて、まだ5年という新参者ではございますが、頼りになる先輩方に指導をいただきながら、中央通り商店会に貢献し、より賑やかにできればと思っておりますので、どうぞ、よろしくお願ひいたします。



『上野中央通り商店会 年末懇親会』

12月17日当会理事である「蓬萊閣」にて年末懇親会が開催されました。

倉木副会長の司会で始まり中村会長の上野中央通りへの熱い想いのこもった挨拶、服部征雄台東区長、辻清人衆議院議員他ご来賓より祝辞を頂いた後佐藤名誉会長の乾杯で和やかに懇親会が執り行われました。

ご来賓紹介

保坂東京都議會議員・鈴木警視庁上野警察署地域課長・小林東京消防庁上野警察署予防課長

大道東部公園緑地事務所所長・石塚台東区議會議長・太田台東区議會議員
中村台東区議會議員・中村白梅商店会会长・水谷上野中通商店街振興組合
理事長・山崎アメ横商店街連合会ハロウィン実行委員長

田中ジュエリータウンおかちまち会長・松井上野六丁目商店街連合会会长
早津上野商店街連合会会长

会員出席31名、事務所2名



12月17日の理事会前に袴腰交番前のパンダ植栽の植え替え作業を行いました。

年末年始の外來客に良い印象を持ってもらえると思えます。

参加者：中村会長、須賀副会長、松坂屋・立川さん、JTB・福島さん
マスヤ・立見さん、小池屋・二谷さん、事務局・梅寿さん